

Nördlichster AYA Wettbewerb

Bereits zum dritten Mal fand bei Oelsner Sound&Service der nördlichste AYA Wettbewerb statt. Nach morgendlichen Regenschauern war es mit einem Mix aus Sonne und Wolken ein angenehmer Tag. Mit Produktvorstellungen,



Showcars und vielen gut klingenden Fahrzeugen kam bei Car-HiFi Fans und 31 AYA-Startern keine Langeweile auf. Nach der Kaffeebar am Morgen gab es mittags Steaks & Co. vom Grill, so dass kein knurrender Magen Störgeräusche verursachen konnte. Spannend wurde es bei der Siegerehrung, denn in vielen Klassen gab es knappe Ergebnisse. Die Vorstände des Vereins nutzten die Möglichkeit, sich persönlich bei Anselm N. Andrian (TTS High Speed Com GmbH/Andrian Audio) für die langjährige Treue als Fördermitglied zu bedanken. Ein gemeinsames Abendessen beim Griechen um die Ecke ließ einen netten, norddeutschen Tag ausklingen.

Die Saison neigt sich zum Ende, und es sind nur noch 2 Wettbewerbe bis zum großen Finale auf dem Verlagsgelände der Car&HiFi in Duisburg am 9. und 10.10.2010. Wer noch teilnehmen will und ein paar Punkte braucht, sollte also am 28.8. beim Reisbrennen-AYA in Oschersleben oder am 19.9. beim Wolf-Car-Hifi AYA in Neuwied teilnehmen. Besucher „nur zum Gucken“ sind natürlich wie immer ebenfalls herzlich eingeladen!

